



Aspirantes a dirigir el PAN se dividen por el método de votación de militantes

El Partido Acción Nacional (PAN) renovará su dirigencia nacional a través del voto de sus 300 mil militantes, un método que genera divisiones entre los tres aspirantes que han alzado la mano para competir por la dirección de este instituto.

La Comisión Organizadora Nacional de la Elección del Comité Ejecutivo

Nacional (CONECEN) definió que el voto de la militancia sea el método para renovar la dirigencia del partido, pues solo los panistas del estado de Chiapas pidieron que este proceso se llevara a cabo mediante la otra alternativa posible, el voto de los 300 consejeros nacionales.

Jorge Romero Herrera, coordinador de los diputados federales del PAN, es otro aspirante a la dirigencia del PAN y él se muestra conforme con el voto de la militancia, pues a su parecer es el método de mayor apertura que actualmente prevén los estatutos del partido.



<https://acortar.link/34rQPN>